
Hoy dia 30, dia de san andres,  nos han convocado a una mesa técnica para
hablar de un informe que ha realizado función publica, del cual no tenemos
copia,  para solventar los problemas con unas cuantas  distribuciones de
jornada en las que había discrepancias. Entendemos que las distribuciones
firmadas   conformes  las  habran  dado  por  buenas,  aunque  no  tenemos
constancia de las  resoluciones correspondientes y se ha especificado que
en Alicante, aunque también en las otras provincias, los horarios firmados
conformes son los que se firmaron antes de la aprobación de la jornada
continuada.  El  tema  de  estas  distribuciones  de  jornada  ha  quedado
pospuesto a una próxima reunión que se realizara, dios mediante, el 21 de
diciembre, nosotros hemos pedido la revisión de todos los horarios de los
centros  que  han  aprobado  la  jornada  continuada  este  año  donde  haya
personal educador y fisioterapeuta, ellos se han comprometido a solicitar las
documentación a todos los centros que tengan esta jornada.

El  “informe”  que  ha  presentado  función  publica  toca,  en  mas  o  menos
profundidad la problemática a la que nos vemos sometidos en el dia a dia
los  educadores  y  fisios.  Una  vez  mas  el  problema  principal  que  ve  la
administración es la distribución de la jornada, haciendo incapié en que el
computo ha de ser anual, y se revisara centro a centro atendiendo a las
necesidades especificas de cada uno asi como a los días de libre disposición
y adicionales que de los que cada trabajador disponga. En esta distribución
de la jornada se ha de contemplar las dos pausas tanto la del almuerzo
como la de la hora de comer, aunque han vuelto a la propuesta de este
verano de 45 min para comer y 30 min para coordinarnos.

También  se  ha  dicho  que  no  computaremos  a  efectos  de  ratio  en  el
comedor,  pero  que habremos de estar  bajo el  paraguas  de un proyecto
educativo de comedor, trabajando en el. Esta tesis se aplicaría también a
las actividades extraescolares, mediante el proyecto de jornada continua de
los centros, mientras haya alumnos con necesidades educativas especiales,
habremos de estar.

Otro  punto  del  informe  de  función  publica  ha  sido  la  formación.  Esta
computara  como  tiempo  trabajado  y  se  trabajara  en  el  diseño  de  un
proyecto  de plan de formación en los cefires, el eves y el ivap. También
contarían las tardes formativas en los centros.

Se ha comentado que se esta esperando a la publicación del decreto de
provision y selección para racionalizar la provision de puestos de educador
asi como regular las comisiones de servicio. También han comentado que



están  estudiando  la  manera  de  revertir  los  puestos  creados  como  no
permanentes  para  que  sean  accesibles  a  los  funcionarios  de  carrera,
adscribiendolos  a  los  spes  o  direcciones  territoriales.  Se  ha  comentado
también la posibilidad de adoptar el modelo de educación de provision de
puestos  convocando  concursos  todos  los  años  asi  como  hacer  actos  de
adjudicación  de  puestos  vacantes  antes  del  comienzo  de  los  cursos,
facilitando asi  que los  posibles  suprimidos  y  después  los  interinos  elijan
puesto antes del comienzo del curso escolar. También respecto a este tema
y siempre pendiente de la publicación del decreto de provision y selección,
asi como de la publicación de una nueva orden de bolsas, la renuncia a un
puesto cuando vienes de otra bolsa no penalize.

Con  respecto  a  las  reclasificaciones  esta  claro  que  los  educadores  de
infantil, por imperativo legal se han de reclasificar al grupo b, mientras que
los  de  especial……..Con  respecto  a  este  tema  varias  organizaciones
sindicales hemos puesto de manifiesto que el requisito que mas se ajusta al
trabajo de educador de especial es el ciclo formativo de grado superior de
integracion  social.  Se  ha  dicho  por  parte  de  varios  sindicatos  que  hay
mecanismos recogidos en la ley que permitirían la habilitación a esta escala
mediante el tiempo trabajado, para aquella gente que no disponga de la
titulación requerida.

Como previa al orden del dia por parte de todos los sindicatos se ha pedido
que se levanten actas de estas mesas técnicas para que sus resoluciones no
dieran lugar a equivocos.

Por nuestra parte ademas de ver recogidas en el informe de funcion publica
las propuestas de formacion especifica coordinada entre el IVAP-CEFIRES y
IVAP-EVES, la adscripcion de ciertos puestos al spe y el tema de la gestion
de bolsas, hemos  lanzado una  propuesta para que se trabaJe, consistente
en que se tenga en cuenta la segunda actividad para el colectivo, ya que
segun vamos cumpliendo años este trabajo se hace mas y mas pesado.

Desde la administración se nos ha comunicado que se esta realizando un
modelo de inclusión estrucctural que junto con la nueva ley de la función
publica  y  los  rof  s  en  el  que  están  trabajando  se  creara  un  perfil  de
competencias  que  contemple  las  tareas  y  los  requisitos  necesarios  para
estos puestos de trabajo. También se nos ha dicho que se esta trabajando



junto  con  sanidad  para  habilitar  mecanismos  de  coordinación  entre  los
centros de salud y los  fisios referido a funciones y formación, via EVES.


